



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Erhalt der Palliativstation München-Klinik Schwabing

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Wir fordern den Erhalt der Palliativstation in der München klinik Schwabing mit 10 Plätzen

Begründung:

Die München-Klinik plant die Schließung der Palliativstation in Schwabing noch in diesem Jahr. Es wird dann nur noch eine Palliativstation der München klinik in Harlaching geben. Da es weder in Schwabing West noch in den anderen Kliniken im Münchner Norden und Osten eine Palliativstation gibt, auch nicht in der München Klinik Bogenhausen, fordern wir den Erhalt der Palliativstation in der München-Klinik Schwabing. Für die Patientinnen und Patienten einer Palliativstation und ihre Angehörige und Freunde ist es besonders wichtig, dass die Palliativstation wohnortnah ist und sie häufig besucht werden können.

Ich bin Seniorenbeirätin in Schwabing West, der Antrag wird von der Seniorenvertretung einstimmig unterstützt

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit abgelehnt